

Cristián Rojas M.
cristian.rojas@mercuriovalpo.cl

Profesionales de la salud, representados por los movimientos Chile Libre y Chao Pase, con el apoyo de parlamentarios, realizaron una conferencia de prensa en el hall del Senado en el Congreso Nacional, donde hicieron un llamado a las autoridades a terminar con la vacunación obligatoria contra el covid-19 y eliminar el pase de movilidad.

En la actividad participaron los diputados republicanos de la Región de Valparaíso, Chiara Barchiesi y Luis Sánchez, junto a sus pares Johannes Kaiser (Ind.), Mauricio Ojeda (Ind.), Gloria Navellán (P. Rep); el senador Karim Bianchi (IND) y los representantes del movimiento Chile Libre, presidido por el Aliro Galleguillos y los directores Marco Mora y Elard Koch.

Al respecto, la diputada Barchiesi, del Distrito 6, recordó que "junto a muchos diputados republicanos presentamos dos proyectos de resolución: primero, para ir flexibilizando el uso de la mascarilla, y segundo, para solicitar formalmente que se elimine el pase de movilidad. Hace un par de semanas, cuando el Presidente Boric estuvo en Valparaíso, se lo solicité personalmente, que considere poder eliminar el pase de movilidad, porque hoy día se está discriminando a muchísimos chilenos que no lo tienen habilitado. En Chile no hay personas de primera y de segunda categoría, y no vamos a permitir que se sigan coartando las libertades de tantas personas".

"A LOS GRUPOS DE RIESGO"

Por su parte, el médico Aliro Galleguillos, especialista en salud pública, llamó a las autoridades a eliminar el pase de movilidad, argumentando que "lo único que ha hecho es coartar la libertad de los seres humanos, de los niños, que no han podido tener un crecimiento adecuado con un desarrollo cognitivo social como corresponde, por eso instamos a dirigirnos a aquellas personas vulnerables y a los grupos de riesgo, como lo hacen todos los países que han sido exitosos".

El profesional advirtió que "hoy día somos prácticamente el único país en Latinoamérica que usa pase de movilidad, junto a Perú. En todos los países del mundo usted puede circular libremente, porque hoy día esta pandemia tomó una fase que se llama endémica, es igual que las



LA DIPUTADA DEL DISTRITO 6 CHIARA BARCHIESI (P. REP.) ES UNA DE LAS QUE PIDE EL FIN DE LAS RESTRICCIONES.

Médicos y congresistas llaman a terminar con vacunación por covid

SALUD. *Parlamentarios y Movimiento Chile Libre exigen el fin del pase de movilidad y advierten que ya hay endemia.*

"Somos el único país en Latinoamérica que usa pase de movilidad, junto a Perú".

Aliro Galleguillos
 Médico, Pdte. Mov. Chile Libre

enfermedades virales o resfrios que todos conocemos".

Galleguillos, quien tuvo covid, recalzó que "las autoridades debiesen poner énfasis en la población con comorbilidad, eso significa población hipertensa, obesa o diabética; y no debiese exigimos a ningunos de los que estamos acá, incluso los recuperados covid, que nos sigamos vacunando, porque ya tenemos anticuerpos para esta enfermedad".

En tanto, el cirujano dentista Marco Mora recordó que "las vacunas covid no frenan el contagio comunitario, hay una robusta evidencia científica al respecto, y por lo tanto, vacunarse no está protegiendo a otros, sino que a sí mismos de una mortalidad, es decir, las vacunas covid se han transformado básicamente en un trata-

miento, más que una verdadera vacuna, que sí frena contagio comunitario. Por la misma razón, los tratamientos en Chile son de elección de los pacientes".

"INMUNIDAD DURADERA"

A su vez, el médico Elard Koch, epidemiólogo e investigador en biotecnología, destacó que "estas vacunas no son esterilizantes, lamentablemente, son vacunas que tienen mucha fuga y no logran prevenir el contagio comunitario. La evidencia hoy día es abrumadora, evidencia biológica, evidencia clínica, evidencia epidemiológica, cientos de estudios mostrando que la inmunidad adquirida después de haber tenido un covid, sea leve, moderado o severo, es robusta duradera y efectiva".

En ese sentido, explicó que "los estudios en las cohortes que han tenido mayor seguimiento demuestran que esta inmunidad humoral y celular dura más de 20 meses y podría durar años, porque se ha observado en la primera epidemia de Sars, que los funcionarios de salud que se recuperaron del primer Sars-cov todavía tienen inmunidad cruzada con

tra este nuevo coronavirus".

Koch sostuvo también que quienes se vuelven a contagiar tras haber sufrido covid, así como la población pediátrica, "van a tener una infección leve o no van a tener síntomas", por lo que llamó a no seguir vacunando niños, dado que el eventual beneficio es muy menor, pues "en los niños existe una inmunidad mayor que en la del adulto" y el 90% de ellos son asintomáticos.

SOLICITUD TRANSVERSAL

Galleguillos aseguró que en el Movimiento Chile Libre "somos ciudadanos absolutamente transversales, de izquierda a derecha y de derecha a izquierda, aquí no nos mueve la política".

En esa línea, el senador Karim Bianchi (Ind.) hizo notar que "tengo diferencias con la Bancada Republicana, pero creo en un principio básico, que es la libertad de las personas". La situación actual, dijo, "no es una pandemia, es una endemia, por tanto, creo que lo que cabe hoy día es también cuestionarse, utilizar el pensamiento crítico y motivar a que las políticas de salud pública sean positivas y no coercitivas".